

先週半ばから急に寒くなり、体調を崩す子供たちが見られ、新型コロナウイルス感染症以外の病気を聞くようになりましたのでお知らせいたします。

<胃腸炎について>

胃腸炎は、決められた出席停止期間がありません。(ウイルス性の場合は、体内にウイルスの存在する期間が1週間から1ヶ月であるため、感染力も続き、1か月の出席停止は難しい) そのため、一般的には、熱、嘔吐、下痢、軟便、食欲不振等の症状がなくなるまで園や学校を休むように言われます。接触や経口感染をします。園や学校は集団生活ですので、症状がなくなってから登園をよろしく願います。



<ヒトメタニューモウイルス感染症について>

呼吸器に炎症を引き起こす病気です。感染力が非常に強く、くしゃみや咳による飛沫感染やウイルスがついた手や鼻水を拭いたタオルなどによる接触感染で広がります。咳、鼻水、発熱などの症状が主に見られ、RSウイルス感染症に似ています。一度感染しても繰り返し感染します。潜伏期間は4～6日です。ウイルスの排出は、症状が出てから1～2週間持続するため、この期間に人に感染させる可能性があり、園や家庭内で集団感染を起こしやすいです。



★ 明日20日は、もちつきです。食べ物を扱いますので、体調には気を付け、子供も大人も無理をされないようお願いいたします。

太田郷幼稚園教育目標・・・目指す幼児像

明るく元気な子ども

勇気のある子ども

心豊かな子ども

「やつしろスピリッツ」 ①あいさつ ②ききかた ③そろえかた

ゆり組さんが、あいさつ当番で元気なあいさつをして、お手本になっています。登園時のあいさつがまだ恥ずかしい子供もいますが、遊び始めると気持ちもほぐれ、声をかけるとあいさつができるようになっていきます。あいさつはコミュニケーションを図る上での基本になります。

ALTの先生の話を椅子に座ってしっかり聞き、答えたり、楽しんでいけるようになりました。話を聞かないと何をしたらいいかわからないですね。小学校での学習につながります。

「かかとピタッと大作戦」で、幼稚園では靴箱のヘリの印に合わせて並べられるようになってきました。お家でもやってみましょう。落ち着いた生活ができますよ。できたらほめてくださいね。



園評価アンケートのご協力は、ありがとうございました。集計、考察等をして3学期に結果をお知らせいたします。